

ADDITIONS

A

L'HISTOIRE DU CANADA.

D. Donnez-nous quelques détails sur la découverte de l'Amérique ?

R. Pendant la dernière partie du quinzième siècle, une soif ardente de découverte agitait les nations de l'Europe ; l'on voulait surtout trouver un passage par mer pour aller aux Indes, où l'imagination des hardis aventuriers de l'occident se plaisait à entasser des richesses fabuleuses. Les républiques de Vénise et de Gènes se partageaient le commerce de l'Italie ; mais Vénise seule faisait par terre le commerce avec les Indes, tandis que les Portugais s'efforçaient de s'en emparer par mer, en faisant le tour de l'Afrique. Tel était l'état des choses, lorsque Christophe Colomb, citoyen de Gènes, forma le projet d'arriver aux Indes en se dirigeant vers l'ouest. Dans ce dessein, il offrit ses services à sa patrie ; puis à la France, à l'Angleterre, au Portugal ; partout ses propositions furent rejetées comme les rêves d'un enthousiaste.

Après huit ans d'attente, d'études et de déboires, il eut le bonheur de voir sa demande acceptée par Ferdinand et Isabelle, qui régnaient sur l'Espagne ; la généreuse reine voulut même payer de ses bijoux ce qui pourrait manquer aux frais de l'armement.